



Opositores: La gira, “mediocre”... fuimos por visas y regresamos obligados a comprar leche, reprochan

El encuentro del presidente López Obrador con su homólogo Joe Biden confrontó a Morena y la oposición en la Comisión Permanente, donde calificaron esta reunión de mediocre, por lo que exigieron comparezca el canciller Marcelo Ebrard para que explique la falta de resultados para México.

“Qué se ganó?, ¿cuáles eran los objetivos? Fuimos por visas de trabajo y regresamos con la obligación de comprarles 20 mil toneladas de leche en polvo e invertir 1,500 millones de dólares en infraestructura fronteriza... quedó claro que nos hemos convertido en la policía de Estados Unidos... ¿Qué ganamos? ¿O más bien a quién servimos?”, fustigó el senador del PRI, Jorge Carlos Ramírez ante los triunfalismos de Morena.

La presidenta de la comisión de Relaciones Exteriores América del Norte en el Senado, Gina Andrea Cruz Blackledge, ca-

lificó como “mediocre” esta reunión porque México tendrá que cumplir la agenda que le impuso Biden como la compra de fertilizantes, los recursos para infraestructura fronteriza, inversiones en materia energética para empresas de ese país, entre otros puntos, mientras que el presidente Biden no se comprometió con ninguno de los 5 puntos que establecía la agenda de López Obrador a favor de nuestro país.

“Fue una visita mediocre, no podemos decir que fue un éxito, porque la agenda que llevaba el presidente de México en ninguno de sus cinco puntos fue acordada y aprobada”, indicó.

La mayoría parlamentaria de Morena y sus aliados reprochó la mezquindad de la oposición y destacaron los acuerdos bilaterales en bien de la economía.

MORENA PRESUME ACUERDOS

“El pronunciamiento conjunto entre el presidente de Estados

Unidos y el presidente de México ha sido el combate conjunto a la inflación, eso no lo podemos echar en saco roto, estamos en una situación económica a nivel mundial en la que esta cooperación en cuanto a la inflación requiere de estos esfuerzos”, consideró la diputada de Morena, Aleida Alavez. Su compañera senadora, Verónica Camino Farjat aseguró que a México le va bien a tal grado que ahora le ofrece ayuda a EU al plantearle gasolina más barata que en su país.

PAGAMOS EL MURO DE TRUMP

Pero la oposición también recriminó falta de acuerdo migratorio.

“Lo que se acordó fue invertir 1,500 millones de dólares, es decir, 31,207 millones de pesos en infraestructura fronteriza...que nos expliquen, es hacer el muro que no pagaría México”, criticó el morenista Noé Castañón. (Alejandro Páez) •